

Fecha 17.11.2009	Sección Primera	Página 12
---------------------	--------------------	--------------

Iztapalapa padece escasez por nueva falla

Johana Robles y Emilio Fernández

johana.robles@eluniversal.com-mx
emilio.fernandez@eluniversal.com.mx

Una fuga de **agua** en la tubería del acueducto de Tláhuac, que abastece el tanque La Caldera, provocó que la Comisión Nacional del Agua (**Conagua**) suspendiera desde la noche de ayer el suministro a las delegaciones Tláhuac e Iztapalapa, y al municipio de Nezahualcóyotl, en el estado de México.

Ramón Aguirre, director del Sistema de Aguas, dijo que 300 mil habitantes de Iztapalapa resultaron directamente afectados porque el ciento por ciento del líquido que consumen se los suministra el tanque La Caldera. La afectación en Tláhuac fue menor porque tiene otras fuentes.

Conagua informó al SACM que será hasta hoy cuando se repare la tubería, pero Aguirre estimó que el abasto se normalizará hasta el miércoles. Hasta entonces se mantendrá el abasto con pipas.

Antonio Gutiérrez Marcos, director de **Agua** Potable, Drenaje y Saneamiento del Organismo de Cuenca Aguas del Valle de México de la **Conagua**, explicó que la fuga se produjo cuando los tubos se "desplazaron" debido a los hundimientos del terreno, porque ahí atraviesa una falla geológica. La reparación concluirá hasta hoy.

Normalización en Cuztamala

Aguirre dijo que ayer tuvieron algunos problemas de abastecimiento en Azca-

potzalco y Miguel Hidalgo por la regularización del Sistema Cutzamala, luego de la conclusión de la rotura de un tubo de la línea 1 durante el fin de semana.

Aseguró que las afectaciones fueron mínimas, y se espera llenar los tanques de almacenamiento hoy para normalizar la distribución del **agua** en la ciudad.

En un comunicado, el SACM reportó que el suministro procedente del Sistema Cutzamala se reporta a niveles cercanos a 70% que es la cantidad habitual que llega a la ciudad desde agosto.

En Ecatepec, será hasta hoy cuando se "normalice" el servicio de **agua** potable en 220 colonias del municipio, informó el Sistema de **Agua** Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Ecatepec (Sapase).

Cuauhtémoc Valdeolivar, director técnico del organismo, explicó que durante las primeras horas de ayer se recibieron 230 litros de **agua** por segundo, lo que aminoró los problemas para más de 600 mil habitantes que resultaron afectados por la suspensión del servicio.

El Sapase envió 63 pipas a las comunidades afectadas, que sumadas a las cinco que mandó la **Comisión del Agua** del Estado de México, no son suficientes, reconoció el funcionario municipal.

Las autoridades entregarán el líquido de manera gratuita a los residentes que estén al corriente en el pago del servicio, a los que presenten adeudos les cobrarán cuatro pesos por 200 litros de **agua**.

